



1^{ère} édition du Festival de l'Architecture
Rabat, du 14 au 19 janvier 2016
Architecture du Maroc : Identité et créativité

Conférence de presse
Vendredi 8 janvier 2016 à 10h
Hôtel Sofitel-Rabat (Salle des jardins)

INVITATION PRESSE

Sous le Haut Patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, le Ministère de l'Urbanisme et de l'Aménagement du Territoire organise la première édition du Festival de l'Architecture en collaboration avec le Conseil National de l'Ordre des Architectes.

Ce Festival sera l'occasion de promouvoir le patrimoine architectural marocain, faire connaître les réalisations architecturales contemporaines et mettre en perspective l'architecture nationale au regard des défis actuels, notamment ceux liés à la durabilité et aux nouvelles technologies.

A cette occasion, M. Driss Merroun, Ministre de l'Urbanisme et de l'Aménagement du Territoire est heureux de vous convier à la conférence de presse présentant l'événement, **le vendredi 8 janvier 2016 à 10h à l'hôtel Sofitel- Rabat (Salle des jardins)**.

Contact presse

Pour confirmer votre présence, organiser une entrevue, obtenir des documents de presse et plus d'informations, veuillez prendre contact avec :

Mme Ghizlane Cherkaoui : 06.61.11.42.53 cherkaouimuat@gmail.com

